



Friedrich Haag

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion

Friedrich Haag MdL · Konrad-Adenauer-Str. 3 · 70173 Stuttgart

Seite 1/1

Stuttgart, 2. Februar 2024

Friedrich Haag MdL
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion
Wohnungsbaupolitischer Sprecher
der FDP/DVP-Fraktion
Mitglied im Verkehrsausschuss

friedrich.haag@fdp.landtag-bw.de
www.fdp-dvp-fraktion.de
www.friedrich-haag.de

facebook.com/haagfdp
instagram.com/haagfdp

Landtagsbüro
Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Straße 3
Besuchereingang:
Stauffenbergstraße 1
70173 Stuttgart
T: 0711 2063 9240

Wahlkreisbüro
Weißenburgstr. 29
70180 Stuttgart
T: 0711 9459 1111

PRESSEMITTEILUNG

„Die richtige Motivation für lebendige Stadtteilarbeit“

Friedrich Haag MdL zur Verleihung des Publikumspreis beim Stuttgarter Bürgerpreis an die Organisatoren des Vaihinger Stadtfests

Der Stadtfest-Ausschuss im Heimatring Vaihingen/Rohr hat am 1. Februar den Publikumspreis beim Stuttgarter Bürgerpreis 2024 gewonnen. In einer Online-Abstimmung erhielt das neu etablierte Vaihinger Stadtfest die meisten Stimmen.

Der Stuttgarter Landtagsabgeordnete Friedrich Haag, in dessen Wahlkreis der Stadtbezirk fällt, gratuliert den engagierten Frauen und Männern: „Der Preis belohnt ehrenamtliches Engagement für die Menschen und die Gemeinschaft in Vaihingen. Mit dem Stadtfest hat der Bezirk ein wunderbares Fest erhalten, das Angebote für Jung und Alt beinhaltet und gute Stimmung verbreitet.“

Was Friedrich Haag besonders beeindruckt: Die lokale Veranstaltung wurde erst vor zwei Jahren mit dem neuen Konzept aus der Taufe gehoben. Dies könne gar nicht hoch genug gewürdigt werden, denn gerade hinter Festen im öffentlichen Raum stünden heute viel Vorarbeit, Bürokratie und Abstimmungen mit Behörden.

Das kommende Vaihinger Stadtfest vom 5. bis 7. Juli 2024 hat Friedrich Haag schon fest in seinem Terminkalender notiert. Wie bereits in den Vorjahren wird er wieder die FDP-Stadtgruppe beim